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Spartenversammlung der Sparte Handball des VfB Fallersleben 
Beginn um 19:33 Uhr am 28.02.2023 in der alten Halle am Windmühlenberg 
Anwesende Personen: 35 | Davon stimmberechtigt: 34 
 

Punkt Tagesordnung  

1 Begrüßung durch den Spartenvorsitzenden und 
Eröffnung der Spartenversammlung 

David Reiß begrüßt alle Anwesenden und heißt sie herzlich zur Versammlung willkommen. 
Johanna Heller übernimmt die Protokollierung. 

2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 
Beschlussfähigkeit 

Zur Jahreshauptversammlung wurde über die Homepage und über Messenger sowie 
Teammanager ordnungsgemäß geladen. Es sind 34 stimmberechtigte Personen anwesend. 
Somit ist die Versammlung beschlussfähig.  

3 Genehmigung des Protokolls vom 14.06.2022 Das Protokoll der Spartenversammlung 2022 wurde einstimmig genehmigt  

4 Ehrungen 

Die Handballsparte ehrt seine Mitglieder für ihre langjährige Treue:  
25 Jahre: Arne Lachmann 
 

Unser Dank geht auch an Felix Kobbe, der die Rolle als 2. Vorsitzender und als Spielwart im 
Vorstand der Handballsparte aktiv und hat den Verein leider zum 31.12.2022 verlassen.  

5 Bericht des Spartenvorstands und weiterer 
Funktionäre 

Bericht von David Reiß, 1. Vorsitzender  
Rückblick: 
 Wir wachsen weiter – momentaner Mitgliederstand: 284 
 Regiosponsoring mit Erima etabliert, Kooperationsvertrag Mr. Tex, Vorsfelde – Wie geht’s 

weiter?  
 Thomas Bartzik als Trainer der Damen eingestiegen 
 Andreas Witzke als Trainer der 2. Herren eingestiegen  
 Einführungsveranstaltung 5-a-Side durchgeführt 
 Umstellung auf VfB interne Verwaltung der Hallen  

 
Zugänge im Betreuerteam: 
 Sina Knappe, männl. C-Jugend  
 Markus Werner, Aufbaustaffeln und weibl. E-Jugend (bald wD) 
 Dr. Nicolas Heidtke, Stefan Cauer – Trainingsbetreuung Aufbaustaffel E-Jugend 
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Spielbetrieb: 
 Minis: wieder Teilnahme an einigen Spielfesten  
 Minis: Sonntag, 26.02. Spielfest in Fallersleben – vielen Dank an alle Helfer 
 Minis: viele Neuanmeldungen! Warteliste! 
 1. Herren: im oberen Mittelfeld der Oberliga etabliert 
 2. Herren: Regionsoberliga, durch Unterstützung der 3. Herren  
 3. Herren: Im Topspiel am 26.02. leider gegen den Spitzenreiter verloren, ansonsten 

souveräner 2. Platz in der Regionsliga 
 4. Herren: Mit und ohne Unterstützung der 3. Herren im Mittelfeld der Regionsklasse  
 Damen: in der Regionsliga im Mittelfeld etabliert 
 
Ausblick:  
 1. Herren in OL 
 2. Herren in ROL (Trainer Andreas Witzke) 
 3. Herren in RL (Trainer Arne Herzam) 
 Sporttreff für alle ehemaligen 4. Herren bleibt bestehen, 5-a-Side vorgestellt 
 Damen: 1 Mannschaft in RL gesichert  
 
Rückblick JSG Allertal  
 Insgesamt 12 Mannschaften gemeldet, wB GF zurückgezogen, 11 aktiv 
 E-Jugend in gemischter Aufbaustaffel und weiblicher E-Jugend aktiv 
 mD-Jugend/mC-Jugend in Fallersleben/Weyhausen (David/Sina) 
 mB-Jugend aus eigenem Nachwuchs und Zugängen aus Ehmen – danke an Frank und 

Nicolas 
 wD-Jugend im jüngeren Jahrgang aus Fallersleben/Weyhausen 
 wC-Jugend in Regionsliga in ihrer Staffel ungeschlagen  
 Highlight: wD/mD und mC fuhren Ende August 2022 nach Cuxhaven zum HVN 

Beachturnier - ! Wochenende am Strand, im Zelt - für alle, auch die mitgereisten Eltern, 
ein Highlight 

 
Bericht des Kassenwartes K62 und K65 
 Budget wird von Jana Wehlauer vorgestellt  
 Kassenprüfung wurde laut Prüfbericht ordnungsgemäß von Jana Wehlauer, Frank 

Bauernfeind und Anna Kalläne durchgeführt. Kassenprüfung hat keine Beanstandungen im 
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Bericht. Anna Kalläne bittet um Entlastung der Kassenprüfer. Die Kassenprüfung wurde 
einstimmig abgenommen.  

6 Entlastung des Vorstands für das Haushaltsjahr 2022 Kurzes Danke an Vorstandsmitglieder.  
Der Vorstand der Handballsparte wird einstimmig für das Haushaltsjahr 2022 entlastet. 

 Bericht des Schiedsrichterwartes 

Bei 4 Seniorenmannschaften müssen wir für 2023/2024 8 Schiedsrichter stellen  
IST: Franco Lo Presti, Nicolas Huth, Roman Müller, Matthias Kleinecke  
SOLL: 2023/24: 6 + x in der JSG 
 
Nächster Grundlehrgang: 25. – 27.08. geplant in Gifhorn – bei Interesse gerne melden!  
 
David Reiss bittet erneut um Engagement im Schiedsrichterbereich mit dem Hinweis, dass 
die Sparte für jeden fehlenden Schiedsrichter eine Strafe zahlen muss 
 

7 Wahlen 

Thomas Daft übernimmt die Wahlleitung und erläutert den Wahlvorgang. Es wird einstimmig 
zugestimmt.  
 
 1. Vorsitzender: Thomas Daft schlägt David Reiss vor und lobt sein Engagement in den 

letzten Jahren. Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.  
 
 2. Vorsitzender: David Reiss schlägt Johanna Heller vor. Es gibt keine weiteren 

Vorschläge und Johanna wird einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an.  
 
 2. Kassenwart: Silke Burghardt schlägt Nadine vor. Sie lehnt das Amt ab. Andreas Witzke 

schlägt sich vor, mit Einweisung durch Frank Bauernfeind. Er wird einstimmig gewählt und 
nimmt das Amt an.  

 
 Presse- und Social Mediawart: Joanne Mohnke wird von David vorgeschlagen. Sie ist 

nicht anwesend, aber hat im Vorhinein ihr schriftliches Einverständnis gegeben, dass sie 
das Amt übernehmen würde. Sie wird einstimmig gewählt.  

 
 Jugendwart: Joanne Mohnke wechselt das Amt zum Pressewart. Silke Burghardt ist nur 

noch für ein weiteres Jahr gewählt. Aus diesem Grund soll weitere Unterstützung gewählt 
werden. Ralf Burgstedt wird vorgeschlagen, aber lehnt ab. Sabine Korte schlägt Stefan 
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Cauer vor. Er lehnt ab. David schlägt Lara Kobbe vor, sie ist jedoch nicht anwesend. Lara 
hat im Vorhinein ihr schriftliches Einverständnis erteilt, für ein Jahr gewählt zu werden. Sie 
wird einstimmig gewählt.  

 
 2. Spiel- und Passwart: Thomas Daft schlägt Sabine Korte vor, die das Amt gerade 

innehat. Sie stimmt zu, wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. Constantin Plagge 
äußert Interesse und möchte durch Arne Lachmann und Sabine Korte angeleitet werden. 

 
 2. Kassenprüfer: André Kristand meldet sich freiwillig. Er wird einstimmig gewählt und 

nimmt die Wahl an.  
 
Thomas Daft erklärt die Wahl für beendet und übergibt zurück an David Reiss.  

8 Ausblick 2023/2024 

 Jahreshauptversammlung am 03.03.2023 um 18:30 Uhr in der Karl-Wilhelm-Halle 
 

 Sommerfest & Windmühlenberglauf des VfB Fallersleben am 02.07.2023: Helfer für 
Handballstand gesucht! 

 
 Vatertagsevent?  

 
 15.09./16.09. Oktoberfest 

 
 Weihnachtsfeier?  

 
 Mixed Turnier zu Weihnachten (27.12.2023?) 

 
 Knobelabend + Skatturnier (29.12.2023) 
 

9 Sonstiges/Aussprache 
 Thomas Daft spricht die Reinigung des Hallenbodens in der Alten Halle an, da jemand der 

Badmintonsparte sich über diesen Zustand (Kleberreste) beschwerte. Thomas spricht dazu 
Nicolas Heidtke an.  

 
Ende der Sitzung: 21:11 Uhr | Protokoll: Johanna Heller 


